



## Retour sur la journée du 7 mars 2023

publié le 09/03/2023

Le 7 mars 2023, le collège de l'Argentor s'est mobilisé pour sensibiliser l'ensemble de la communauté au thème de l'égalité filles-garçons.

Les élèves de 3ème ont pu réaliser une expo photo après avoir travaillé depuis le mois de janvier 2023 en raison d'une heure par semaine avec une éducatrice spécialisée sur le thème de l'égalité filles-garçons en lien avec l'orientation et le parcours professionnel.

Ils ont bénéficié d'un théâtre forum sur ce thème dans l'après-midi.

Au cours de cette journée, les élèves et le personnel ont pu découvrir l'expo de leurs camarades de 3ème ainsi qu'une exposition du CIO intitulée : Filles-Garçons : Tous les métiers sont possibles ?

Sur la pause méridienne, le collège a ouvert ses portes aux parents ainsi que de 17h à 18h.

Un mini-forum a permis à certains parents de présenter leur métier aux élèves.

Quelques élèves de 6ème ont préparé une saynète sur le thème du mariage forcé sous la direction de leur professeur de français, Madame Dupont. Chaque représentation sur la pause méridienne a connu un franc succès.

Au CDI, un large choix d'ouvrages se rapportant au thème a été exposé et mis à disposition des élèves.

Une belle journée qui l'on espère permettra à chacun de lutter contre les préjugés.

Retour en images

### Portfolio

